



事務所玄関前にて

事務所玄関前にて
平和な世界に戻り
物価が安定する事
に期待します。
私事になります
が、今年古希を迎

結する物価の上昇が止まりません。ロシアのウクライナ侵攻（1年以上の戦争），円安などが要因だと思います。戦争は人命に直結することです。一日も早く

創立20周年

會長齋藤勝則

老ひたれ

20周年
記念号

発行者 斎藤勝則
編集者 丸山群次

え個人として
も大きな節目
です。振り返
ると中国赴任
を含め10回の
川越へなご貴

か。自分の身の回りを
考えてみると、確かに
暖かくなっている。

になつていた。

独断偏言

コロナ禍の後、ずっと待ち構えていたのは、温室効果ガスによる地球温暖化であろう

の努力になれるよう努
力していきます。皆
さんのご協力をよろし
くお願ひいたします。

99年に再度寒川勤務となり、近くの寮に住む事になつたが、この時には、もうエアコンなしでは過ごせない状況

てある事があり、地元の
お年寄りの話では、
湘南と云つても暖かい
のは、線路（東海道線）
より南側の南湖（昔、結
核療養所のあつた）と
かだとのこと。その後、

兎に角 二酸化炭素の発生を減らす行動をとらないと金星のよう に二酸化炭素のガスに覆われた灼熱地獄になつてしまふ。

えで
ちなみにこの
章は A I を使つ
無いよね

うにない。それぞれの作に A I を使つた。どうかを表明されようとも、意見も述べるが、余りにも性質が悪いからか、過ぎで説明するに頼り過ぎで誰か良い案を

A なみにこの文
I を使つて
よね